

八つ頭コロッケ発表会を開催



12月20日、道の駅ごかにおいて「五霞町特産 八つ頭コロッケ」の発表会を行いました。

五霞町商工会が平成23年度から商品開発を開始したもので、平成25年度に、県の「地域経済活性化事業」並びに町の支援を受け、この度「八つ頭コロッケ」が完成いたしました。

発表会では、関係者による試食を行い、八つ頭コロッケの知名度の向上や更なる展開に向けた決意表明をいたしました。

八つ頭コロッケは、商工会女性部が各種イベントを中心に販売を行い、道の駅ごかでは、店舗で販売を開始しています。

ぜひ五霞町特産の八つ頭コロッケをご賞味ください。

五霞中学校、東・西小学校で租税教室が行われました

11月11日に五霞中学校（3年生対象）、12月1日に東小学校、2日に西小学校（共に6年生対象）にて租税教室が行われました。

租税教室は、次代を担う児童、生徒が租税の意義や役割を正しく理解し、社会の在り方を主体的に考えるという自覚を育てることを目的としています。

今年度から新たに講師に加わった松本幸子さん（古河法人会）の手作りの資料で、税金の種類や仕組みが分かりやすく伝えられました。机や教科書にも多くの税金が使われていることを知った児童は、物を大切にしてしっかり勉強できる環境に税金の大切さを感じた様子でした。

みなさんが租税教室で学んだことと感じた気持ちを大切にして、将来、社会で活躍することを願っています。



ときめきパーティーが開催されました

12月13日、ホテル グリーンコアにおいて、五霞町結婚支援員連絡会主催の婚活「ときめきパーティー」が開催され、女性18名、男性19名が参加しました。

開始当初は、緊張した雰囲気参加者のみなさんも、軽食をとりながらのフリートークの頃には、会話が弾み、会場も和やかな雰囲気になりました。

カップルになった方、また希望の方が見つからなかった方も、希望される方には結婚支援員がサポートさせていただきます。



五霞町結婚支援員連絡会の皆さん

たばこ販売協同組合古河支部五霞組合のクリーン清掃が行われました

12月2日、多目的集会センター周辺において、茨城県たばこ販売協同組合古河支部五霞組合によるクリーン作戦が行われ、町内ではこを販売する店舗の皆さんが参加しました。

当日のごみ収集では、たばこの吸い殻、落ち葉などが回収され、きれいな道路となりました。

